

Jelang HPN Ke 77 Komunitas Pers Indonesia Buol (KOPI) Gelar Rapat Panitia

Rahmat Salakea - [BUOL.KINERJA.CO.ID](https://www.buol.kinerja.co.id)

Jan 16, 2023 - 02:26



BUOL-Menjelang Peringatan Hari Pers Nasional (HPN)Ke-77 Aliansi Wartawan Komunitas Pers Indonesia(KOPO) Buol Gelar Rapat Panitia Di Warkop Di BAYS Kelurahan Kali Kecamatan Biau Provinsi Sulawesi Tengah(Sulteng) Minggu(15/1/2023



Rapat yang diikuti oleh sejumlah Insan Pers ini digelar berkaitan Jelang Hari Pers Nasional (HPN) Ke-77 Yang Akan digelar pada tanggal 9 Februari 2023 mendatang



Hadir dalam pertemuan tersebut, Husni Sese SH Selaku Ketua Aliansi Pers Indonesia Buol dari media Topikterkini, Ruslan Panigoro Darah Suarautara.com, Rahmat Salakea dari media indonesiasatu.co.id, Rustam Bakulu Radar Sulteng, Moh Riyansah Dari detik Persitiwa, Wawan Isa Buol Terkini, Wisyanto D Mai Buolonline.com, Rahim T Saloa dari media amunisi, Ramli Bantilan dari Media Tabelnews.com. Bambang Jokor Sugito dari media Metrorealita.



Dalam sambutannya Ketua Kopi Buol Husni Sese menilai peran insan Pers sangatlah penting dalam memberikan informasi dan edukasi kepada masyarakat melalui informasi pemberitaan

" Peran Pers sangatlah penting dalam mempublikasikan informasi dan edukasi kepada masyarakat melalui pemberitaan ya yang akurat dan dapat dipertanggung jawabkan "kata Husni

Olehnya Husni berharap dalam pelaksanaan HPN nanti dapat menyatukan persepsi sebagai pilar ke 4 demokrasi di Indonesia.



"Pers tidak boleh kalah, apalagi mati menghadapi keadaan. Siapa yang akan menyuarakan dan mengawal suara kebenaran jika bukan pers? Siapa yang akan menggaungkan tuntutan rakyat kecil dari tempat terpencil dan terpelosok jika abukan pers? Kebenaran dan kritisisme harus tetap disampaikan secara bertanggungjawab. Semua itu hanya bisa dilakukan oleh media" jelas Husni Sementara Itu Ketua Panitia Ruslan Panigoro Akan Siap Mensukseskan Perayaan Kemerdekaan Pers Yang Ke-77 mendatang

" Ya insyaallah semua akan berjalan lancar ya, dan itu pun saya berharap dukungan dari Kawan-kawan Panitia kuhusunya yang tergabung dalam Aliansi Komunitas Pers Indonesia Buol, Saya siap Mensukseskan Perayaan HPN nanti." Tutup Ruslan***